
Slow Food 
alle Olona 

Verbale dell'Assemblea della Condotta 

L'anno 20o22, il giorno 15, del mese di marzo, alle ore 21:15, presso la Sala Limonaia della Comunità 

Sichem in via Don Giacomo Tovo 11 a Olgiate Olona (VA), si è tenuto, in prima convocazione, 

l'Assemblea della Condotta Slow Food Valle Olona per discutere e deliberare sul seguente ordine del 

giorno: 

1) Relazione del Comitato di Condotta sull'attività svolta; 

2) Presentazione e approvazione del rendiconto economico finanziario 2021; 

3) Riconferma del Comitato di Condotta in carica 

4) Proposte ai soci sulle iniziative per il periodo 2021-25; 

5) Proposte ai soci sulle iniziative per l'anno 2022 

6) Presentazione ed elezione del delegato e relativa riserva all'Assemblea Regionale;

7) Varie ed eventuali.

Risultano presenti 13 soci e 6 deleghe. 

Con il consenso dei presenti Cecilia Pigni assume la presidenza del Congresso e indica Marco 

Tagliaferro quale segretario verbalizzante.

) Relazione del Cormitcato di Condotta sull'attività svolta. 

La fiduciaria Cecilia Pigni prende la parola e con l'aiuto di alcune slides esplicative, spiega quanto 

fatto e organizzato dailla Condotta durante l'anno 2021. 

Attività sui social con una campagna "perché associarsi a Slow Food? 

World Disco Soup Day 2021 in collaborazione con l'Associazione Ali d'Aquila 

Congresso Nazionale Slouw Food talia 3-4 luglio 2021 

Collaborazione con altre associazioni (2.6.21 Bikeitalia Day, 24.7.21 Weekend di Bellezza con 

Carin Petrini, 4.9.21 800o Polpette per il Malawi, 25.9.21 Un sabato In Vaille Olona, da Nov 2021 

II Domani che Vorrei) 
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2) Presentazione e approvazione del rendiconto economico finanziari 202 

La fiduciaria Cecilia Pigni illustra il rendiconto economico finanziario per il 2021 

L'anno finanziario ha riportato un avanzo di esercizio di ¬ 128,66. 

Dopo breve discussione la relazione è approvata all' unanimità. 

3) Riconferma del Comitato di Condotta in carica 

La fiduciaria Cecilia Pigni spiega che essendosi costituito il nuovo Comitato di Condotta solamente 

l'anno scorso il mandato è ancora in corso di validità; pertanto, la Condotta non eleggerà un nuovo 

comitato, ma propone una conferma del comitato esecutivo già presente. Vengono quindi proposti: 

Cecilia Pigni come fiduciaria, Andrea Colombo come tesoriere, Paolo Bogno, Davide Brambilla e 

Marco Tagliaferro come restanti membri del Comitato di Condotta. 

La proposta è approvata all'unanimità.

4) Proposte ai soci per il periodo 2021-25 

ll componente del Comitato di Condotta (in seguito, CDC), Davide Brambilla, presenta le attività 

che il CDC intende organizzare per il periodo 2021-2025: 

Food Policy e progetto "I Domani che Vorei" 

Cibo buono, pulito, giusto e PER TUTTI 

Percorsi tematici su: 

o fermentazione, 

o cibo e salute, 

o no waste, 

o ecologia integrale 

stata inoltre esposta la volontà di sviluppare un Mercato Della Terra al Podere Restelli di Olgiate 

Olona (VA) con cadenza mensile a partire da settembre 2022. Sul punto segue un intervento di Fabio 

Ponti, consigliere del Comitato Regionale di Slow Food Lombardia con delega ai mercati 

5) Proposte ai soci sulle iniziative per l'anno 2022 

l fiduciaria Cecilia Pigni continuando nella sua esposizione, presenta le attività che il Comitato di 

Condotta intende organizzare per l'anno 2022. 

Vengono inoltre elencati i seguenti obiettivi a medio-lungo termine: 

Aumentare la collaborazione con altre associazioni del territorio che condividono gli obiettivi 

della Condotta 

Allargare la rete di amici produttori, trasformatori e ristoratori

Creare occasioni di incontro tra cittadini e filosofia "slow" 

Disporre azioni concrete per sensibilizzare sul cambiamento climatico in corso e sui problemi

a esso connessi.

Fabio Ponti, consigliere del Comitato Regionale Slow Food Lombardia, interviene parlando dell'impegno

del comitato esecutivo lombardo nella creazione di sinergie tra le condotte, come testimoniato dal 



progetto "Condotte Sinergiche". Fablo espone anche l'impegno di Slow Food Lombardia per la diffusione 

dei mercoti sul territorio regionale e alle attività legate anche alle food policy e al percorso cibo e salute 

intrapreso a livello regionale. Auspica anche un aumento della partecipazione dei giovani e lancia 

Tiniziativa legata ala biodiversità sociale e all'inclusione di giovani e stranieri decisa durante l'utimo 

incontro del percorso "Condotte Sinergiche" 

6) Presentazione ed elezione del delegato e relativa riserva al Congresso Regionale 

I Presidente propone i seguenti nominativi: Cecilia Pigni titolare e Marco Taglicferro come riserva. 

La proposta è approvata all'unanimità.

7) Varie ed eventuali 
La fiduciaria Cecilia Pigni espone ai soci la richiesta di volontari attivi, comunicando inotre la volontà 

di organizzare un incontro mensile per i soci attivi. 

Fabio Ponti espone le iniziative collegate alla Food Policy e organizzate dalla uicina Condotta 

SlowFood Varese. Ad Arcisate (VA) ci saranno delle manifestazioni 27-28-29 maggio sul tema. Invita 

a partecipare e a collaborare con spunti e iniziative. 

Alle ore 22:15 il Presidente dichiara chiusi lavori demandando al segretario la trasmissione del 

presente verbale al Comitato Esecutivo Regionale e al Comitato Esecutivo Nazionale per gli 

adempimenti consequenziali. 

Olgiate Olona, 15 marzo 2022 

Cecilia Pigni 

(la presidente) 
Marco Tagliaferro 

(il segretario) 
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